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Original : anglais/français

TROISIEME SESSION DE LA REUNION INTERGOUVERNEMENTALE D'EXPERTS SUR L'AVANT-PROJET DE CONVENTION POUR LA SAUVEGARDE DU PATRIMOINE CULTUREL IMMATERIEL

Paris, Siège de l’UNESCO, 2-14 juin 2003 

INFORMATIONS PRATIQUES

1. Inscription des participants

Elle aura lieu le lundi 2 juin 2003 à partir de 8h00 au comptoir à proximité de la salle XII (bât Fontenoy).

2.
Salles de travail 

Les sessions plénières se dérouleront en Salle XII (Fontenoy, sous-sol) de 9h00 à 13h00 et de 14h30 à 18h30 du lundi 2 juin au samedi 14 juin 2003.

Un bureau sera mis à la disposition des délégations pendant toute la durée de la réunion. Il sera équipé de deux ordinateurs avec clavier anglais et français, reliés à Internet et disposant du courrier électronique (adresses: pcimmateriel@unesco.org et intangiblech@unesco.org). Une imprimante sera également disponible.

(Il est rappelé que le Secrétariat est dans l’impossibilité de dactylographier ou traduire des documents pour les experts autres que les documents de travail de la réunion. Afin de faciliter le travail des interprètes et de l’assemblée, il est demandé aux participants de fournir à l’avance au Secrétariat, sur disquette ou par courrier électronique, le texte de tout amendement, note ou discours délivré au cours de la réunion)

3.
Restauration
Le Directeur général offrira un cocktail le lundi 2 juin 2003 à partir de 18h30 au Restaurant de l’UNESCO (Fontenoy, 7e étage).

Du café et du thé sont servis tous les jours à 11h00 et 16h30. En outre, des distributeurs de boissons chaudes (au prix de 0,50 Euro) se trouvent à côté de la salle XII. 

Du lundi au vendredi, les déjeuners peuvent se prendre au Restaurant ou à la Cafétéria de l’UNESCO (Fontenoy, 7e étage). La cafétéria de l’annexe de l’UNESCO, 1, rue Miollis 75015 (1er sous-sol), est également ouverte aux participants.

4.
Sécurité

Il est demandé à tous les participants de porter le badge reçu lors de l’inscription de façon visible pendant toute la durée de la réunion. 

5. Distributeurs d’argent

Un distributeur automatique d’argent se trouve au rez-de-chaussée du bâtiment Fontenoy, à proximité de la salle d’exposition. Un bureau de poste équipé d’un distributeur est également disponible en face de l’UNESCO, 3, avenue de Saxe.






                                                           (English overleaf)
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THIRD SESSION OF THE INTERGOVERNMENTAL MEETING OF EXPERTS ON THE PRELIMINARY-DRAFT CONVENTION FOR THE SAFEGUARDING OF INTANGIBLE CULTURAL HERITAGE 

Paris, UNESCO Headquarters, 2-14 June 2003
PRACTICAL INFORMATION

1.
Registration of participants
It will take place on Monday 2 June 2003 from 8 a.m. at the desk next to Room XII (Fontenoy building).
2.
Working rooms
Plenary sessions will be held in Room XII (Fontenoy, 1st basement) from 9 a.m. till 1 p.m. and from 2.30 p.m. till 6.30 p.m. from Monday 2 June to Saturday 14 June 2003.

An office will be at the disposal of delegations for the duration of the meeting. It will be equipped with two computers with one English and one French keyboard, permanent internet connection and e-mail facilities (addresses: pcimmateriel@unesco.org and intangiblech@unesco.org). A printer will be also available.

(Experts are reminded that the Secretariat is only able to provide typing or translation of working documents for the meeting. To facilitate the work of the interpreters and of the Assembly, participants are requested to give in advance to the Secretariat, on diskette or by e-mail, any amendment, note or speech delivered during the meeting)

3.
Catering
The Director-General will offer a cocktail on Monday 2 June 2003 from 6.30 p.m. at the UNESCO Restaurant (Fontenoy, 7th floor).

Tea and coffee will be served at 11 a.m. and 4.30 p.m. every day. Hot drinks can also be found at the distribution machines located next to Room XII (price €0.50).

From Monday to Friday, participants can lunch at the UNESCO Restaurant or at the Cafeteria (Fontenoy,7th floor). The Cafeteria in the UNESCO building at 1, rue Miollis, 75015 (lower ground floor), is also open to participants.

4.
Security
All participants are requested to wear, visibly displayed, the badge they receive on registration.

5.
Cash point machines
A cash point machine can be found on the ground floor at Fontenoy, near the exhibition area. There is a post office opposite UNESCO on 3, avenue de Saxe, which also has a cash point machine. 
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